

Celebran victoria del SI en consulta anticorrupción en Colombia



Bogotá, 27 ago (RHC) El comando de campaña por el "Sí" en la Consulta Anticorrupción de Colombia, celebró el resultado de las elecciones que, pese a no haber alcanzado el quórum para validar la votación, es "un éxito desproporcionado", afirmaron.

El senador de la Alianza Verde -partido impulsor del referendo, que fue aprobada de manera unánime por el Senado el pasado 5 de junio- Antanas Mockus, celebró que la opción "Sí" alcanzara el 99 por ciento de preferencias en las siete preguntas consultadas, resalta Telesur.

Desde el comando saludaron "a todos los colombianos y colombianas que lucharon por esta campaña. Hace mucho tiempo que no veíamos una contra-campaña tan dura y tan llena de mentiras", aseguraron durante una conferencia de prensa.

"Las fuerzas políticas tradicionales sabotearon esta consulta. Es una derrota del Frente Nacional, que hoy está controlando a Colombia. Es una derrota del pasado, de esos dirigentes que no le han permitido a Colombia desarrollar su economía a plenitud", afirmaron.

Los políticos impulsores aseguraron que convertirán estas siete preguntas en una exigencia y que lucharán hasta que sean ley.

"Esta consulta ha obtenido más votos que cualquier presidente de la República de Colombia" dijo a su vez la senadora de la Alianza Verde, Claudia López. De hecho, el actual presidente, Iván Duque, ganó la segunda vuelta de las elecciones en junio con 10.398.689 votos.

La Consulta Anticorrupción logró más de 11.600.000 de votos, menos de un millón del mínimo requerido, que corresponde a 12.140.342; es decir, el 33.3 por ciento del padrón electoral (36.227.267).

El excandidato presidencial Gustavo Petro, también festejó los resultados. En su cuenta de Twitter afirmó que "las ciudadanías libres se han expresado con contundencia. La historia de Colombia ha cambiado" y conminó al presidente colombiano, Iván Duque, a presentar al Congreso del país, la iniciativa anticorrupción "que el pueblo ordena".

Al no haber alcanzado el piso mínimo, y ser "rechazada" técnicamente, el paso que podría convertir en ley a las siete preguntas aprobadas por casi un 99 por ciento por la población votante, sería que el presidente colombiano presentara un decreto.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/169994-celebran-victoria-del-si-en-consulta-anticorrupcion-en-colombia>



Radio Habana Cuba